

土屋アナウンサーとonちゃんも防火啓発 消防音楽隊「火の用心」 願い込めコンサート 約1500人の聴衆魅了

2025年1月31日（金）

1月31日、札幌コンサートホールKitaraでは、札幌市消防音楽隊による新春恒例の「119ニューイヤーコンサート」が開かれました。HTBのアナウンサーとマスコットキャラクターのonちゃんは「消防アンバサダー」を務めており、この活動の一環として土屋まりアナウンサーが司会を務めました。

コンサートでは、音楽隊員25人と、技術交流を行っている札幌大谷大学の学生3人が、最近のヒット曲やCMソング、アニメのテーマソングなど幅広い世代が楽しめる曲を演奏したほか、市民吹奏楽団・札幌mommy'sプラスとの合同演奏も披露され、約1500人の聴衆を魅了しました。演奏の合間には防火啓発の寸劇なども行われ、土屋アナウンサーとonちゃんも自動消火装置や住宅用火災警報器の設置を呼びかけました。



11 住み続けられるまちづくりを



この町が大好きだオン
ながく住みたい町にしよう！
onちゃん

17 パートナーシップで
目標を達成しよう



みんなの力を
合わせればなんだって
出来るオン！
onちゃん

